

Hallo liebe Leserinnen und Leser,

auf dieser Seite möchte ich mich kurz vorstellen:

Mein Name ist Jlex. Ich bin ein Chihuahua-Rüde und acht Jahre alt. Mein Frauchen ist Frau Grüner. Einmal in der Woche komme ich mit in die Schule. Meine Stammklasse ist zurzeit die 4b.

Im März 2014 machte ich zusammen mit meinem Frauchen eine Ausbildung zum Schulhund¹. Wir lernten gemeinsam, worauf wir bei der Arbeit mit Kindern achten müssen, wenn wir als Team in der Schule sind. Unsere Ausbildung absolvierten wir bei „Schnauzenwelt geht in die Schule“² und seit Dezember 2015 bin ich ein ausgebildeter Schulhund. Außerdem besuchen wir in regelmäßigen Abständen Arbeitskreise, die angeboten werden. Z. B. den „Arbeitskreis Schulhund von Rheinland-Pfalz“³. Dort kann sich Frauchen mit anderen Schulhndlern austauschen und bekommt viele Ideen für den Unterricht.

Wenn ich in der Schule bin, hängt ein Bild von mir an der Eingangstür, an den Glastüren zu den Fluren und im Verwaltungstrakt. Somit weiß jeder, dass ich heute anwesend bin. Mir gefällt es in der Schule sehr gut und ich weiß inzwischen wo mein Klassenraum ist. Alle sind sehr freundlich zu mir und nehmen Rücksicht auf mich, weil ich ja nun nicht der Größte bin (das beziehe ich jetzt auf meine Körpergröße).

Toll finde ich, dass mich keiner anfasst. Das hat mein Frauchen mit allen Lehrern im Kollegium so abgesprochen, die es dann ihren Klassen mitteilten. Das klappt auch sehr gut. Ich habe jeder Klasse auch zwei Bilder von mir geschenkt, die in den Klassenräumen hängen.



Viele Grüße euer

Jlex



¹ www.schulhundweb.de Portal für Lehrer, die die Hundgestützte Pädagogik unterstützen und ausführen

² www.schnauzenwelt-geht-in-die-schule.de Weiterbildung zur Hundegestützten Pädagogik in der Schule, Steinweg 5, 65428 Rüsselsheim

³ www.schulhund.bildung-rp.de Arbeitskreis Schulhund Rheinland-Pfalz